



Presseinformation zum Pressetermin „Tablet statt Tafel und Kreide“ (02.09.2021)



IPads für alle Schüler in der Krankenpflege (DBZ)

Wer in der Pflege arbeiten möchte, ist im DBZ genau richtig. Alle Schüler erhalten für ihre Ausbildung künftig ein I-Pad. So wird das digitale Zeitalter auch in der Pflege eingeläutet. Mit insgesamt 306 Ausbildungsplätzen ist das DBZ (Diakonisches Bildungszentrum) das große Bildungszentrum im Bergischen Land. In der Krankenpflegeschule und der Ergotherapieschule werden die „Azubis“ für ihren Herzensberuf vorbereitet. 15 hochqualifizierte Dozenten vermitteln mit ganzheitlichem pädagogischem Ansatz den theoretischen Teil der Ausbildung in der Pflege in modernen Klassenräumen mit WLAN und Simulationsräumen für praktische Übungen.

In den letzten Monaten hat die Evangelische Stiftung Tannenhof als Träger des DBZ im Rahmen des Förderprojektes des Bundes **DigitalPakt Schule** und mit zusätzlichem erheblichem Eigenanteil die Krankenpflegeschule auf den Weg in die digitale Zukunft



gebracht. Nachdem die IT-Infrastruktur und Verkabelung der Schule auf den neuesten Stand gebracht wurden, wurde gleichfalls die Internet- und WLAN-Versorgung stark verbessert, die Ausstattung der Klassenräume mit digitalen Tafeln und Schülerarbeitsplätzen aufgewertet und eine moderne Ausstattung für die Simulationsräume bereitgestellt!

Du Bist Zukunft! Und die Zukunft gibt es hier im DBZ, wo Lernen Spaß macht.

Weitere Informationen finden Sie auf der Homepage des DBZ, www.dbz-bergisch-land.de